



**Candidat pour accueillir les 6<sup>e</sup> Jeux de la solidarité islamique (JSI) en 2025, le Cameroun promet une organisation de qualité, à l'image de celle de la 33<sup>e</sup> édition de la Coupe d'Afrique des nations (CAN) que le pays a abritée du 9 janvier au 6 février dernier. « *Nous sommes engagés à faire en sorte qu'en 2025, tout soit fin prêt pour la bonne organisation de ces jeux qui seront pour la première fois accueillis par un pays africain* », a déclaré le ministre des Sports et de l'Éducation physique (Minsep), Narcisse Mouelle Kombi.**

Selon le Minsep, ces garanties reposent sur les compétences du pays en matière d'organisation de grands événements sportifs, comme ce fut le cas avec la CAN cette année et le Championnat d'Afrique des nations (CHAN) l'année dernière. L'organisation de ces jeux « *sera non seulement un élément de prestige, d'image et de rayonnement international pour le Cameroun, mais également un élément de fierté pour le continent africain tout entier* », assure le membre du gouvernement.

Le comité d'inspection des JSI a achevé sa première visite de travail le 13 mai dernier à Yaoundé. Cette délégation de la fédération sportive de la solidarité islamique (ISSF, sigle en anglais) s'est dite globalement satisfaite des infrastructures, estimant que le Cameroun sera à la hauteur de l'organisation. « *Nous sommes très contents de cette première visite et les bâtiments au Cameroun sont magnifiques. Certains ajustements doivent être faits, mais le*

*Cameroun offrira certainement des jeux très distingués »*, a déclaré Mohamed Saleh Al Garnas, secrétaire général de l'ISSF.

**Ref:Stopblablam**

---